



En Occitanie , la décarbonisation du site industriel d'ArcelorMittal à St Chély d'Apcher (Lozère)

Région : Occitanie

Saint-Chély-d'Apcher commune de 4 200 habitants située dans le nord-ouest de la Lozère, en région Occitanie. L'usine ArcelorMittal qui y est implantée est le premier employeur privé de Lozère.



Projet : Décarbonisation du site industriel d'ArcelorMittal

L'usine ArcelorMittal de Saint-Chély d'Apcher a reçu **3,2 millions d'€ de la Facilité pour la relance et la résilience** pour moderniser ses lignes de production d'acier destiné à la mobilité électrique.

L'investissement total de 17 millions d'€ permettra de rationaliser la consommation d'énergie du site et de limiter les déchets d'acier, ce qui entraînera une économie d'énergie de 12 GWh par an et une réduction des émissions de CO2 de 14 000 tonnes par an.

Le site ArcelorMittal de Saint-Chély-d'Apcher, créé en 1917, est le seul producteur français d'acier électrique à grains non orientés. L'acier produit par ce site est notamment utilisé dans les moteurs de véhicules électriques ou dans les générateurs à haut rendement des éoliennes.

Financement européen : 3,2 millions d'€